

Kreisrundbrief Juni 2012

Liebe Grüne, liebe Freundinnen und Freunde grüner Politik,

erstens kommt es anders und zweitens als man denkt. Als wir im Januar die Termine für die Kreisversammlungen festgelegt haben, hat niemand im Vorstand an die Fußballeuropameisterschaft gedacht. Nachdem ich im Mai den Kreisrundbrief verschickt hatte, haben sich einige Mitglieder gemeldet und um Verschiebung der Kreisversammlung und des Debattenstammtisches gebeten. Denn, es könnte sein, dass die deutsche Mannschaft gerade an diesen Tagen spielt. Nach einigem hin und her haben wir uns nun für folgende Lösung entschieden:

Die Kreisversammlung am 21.6. beginnt schon um 19.30 Uhr pünktlich und endet um 21.00 Uhr.

Der Debattenstammtisch „Demokratie im 21. Jahrh.“ wird auf den 26.6. vorverlegt.

Zweitens mussten wir die Tagesordnung aufgrund der aktuellen Politik komplett ändern. Die Bundesregierung plant zur Eurorettung den Fiskalpakt zu ratifizieren. Dafür ist eine 2/3 Mehrheit im Bundestag und Bundesrat nötig, weil er den verfassungsgebenden Gesetzgeber bindet. Die Bundesregierung ist also auf die Zustimmung der Opposition angewiesen. Innerhalb der Grünen gibt es ernstzunehmende Bedenken gegen diesen Fiskalpakt und verschiedene Kreisverbände fordern einen Sonderparteitag oder einen Sonderländerrat (siehe Anhang). Welches Parteigremium zum Führen dieser Debatte am besten geeignet ist, hängt auch vom Zeitplan der Bundestags- und Bundesratsabstimmung zum Fiskalpakt ab. Sollte der parlamentarische Abstimmungsprozess erst im September stattfinden, wäre eine Befassung auf einer Sonder-BDK Anfang September möglich. Spätestens nach dem nächsten Treffen der Partei- und Fraktionsspitzen im Kanzleramt am 13. Juni werden wir den genauen Zeitplan kennen und wissen, was die konkrete Vorlage der schwarz-gelben Koalition zum Fiskalpakt ist. Siehe auch den Brief des Bundesvorstandes unter <http://gruenlink.de/98c>

Wir müssen also auf der nächsten KV evtl. einen /eine Delegierte für einen möglichen Sonderparteitag im September wählen und darüber reden, ob und unter welchen Bedingungen die Grünen dem Fiskalpakt zustimmen können.

Thomas Gambke hat sich kurzfristig bereit erklärt, den Fiskalpakt vorzustellen. Frank Steinberger vom LAK Wirtschaft und Finanzen wird einige wichtige Kritikpunkte beisteuern. Ich bitte um pünktliches Erscheinen und eine lebhafte und disziplinierte Diskussion.

Das Thema „Bauen in der historischen Stadt“ wird auf eine Kreisversammlung Anfang Juli, voraussichtlich 5.7., verschoben. Sobald ich alle Zusagen der Referenten habe, schicke ich die Einladung raus.

In der letzten Woche wurde gemeinsam mit dem Kreisverband Landshut Land der Arbeitskreis Landwirtschaft gegründet. Er befasst sich mit den negativen Auswirkungen der industriellen Landwirtschaft, die ja im Landkreis Landshut in Form von riesigen Mastställen weithin sichtbar und riechbar ist. Eine erste Aktion ist schon für den 23.6. geplant. Wer Interesse hat, bei diesem Arbeitskreis mitzumachen, wende sich entweder an Rosi Steinberger steinberger@toni-hofreiter.de oder an mich hedwig.borgmann@t-online.de

Wie ihr alle wisst, haben wir in den Jahren 2013/2014 eine Reihe von Wahlen vor uns. Die Kommunalwahl 2014 ist zwar die letzte, aber vor Ort sicher die arbeitsintensivste Wahl. Der Vorstand organisiert daher eine Klausur im Bayerischen Wald.

**Klausur zur Kommunalwahl 2014: Themen, Termine, Team
2.- 4. November 2012
Arberresidenz – Bayerisch Eisenstein**

Alle, die sich, in welcher Form auch immer, bei der Kommunalwahl engagieren möchten, sollten an dieser Klausur teilnehmen. Wichtig: Bitte meldet euch so schnell wie möglich an, spätestens aber bis zum 10. Juli. hedwig.borgmann@t-online.de oder Adresse siehe oben. Die Übernachtung im Doppelzimmer kostet inklusive Frühstücksbuffet 31,50€. Es können zusätzlich Kinderbetten in den Zimmern aufgestellt werden. Wer schon mal bei einer Klausur dabei war, weiß, wir arbeiten nicht nur intensiv, wir haben auch noch jede Menge Spaß.

Die Termine im Überblick:

- 14. Juni 12.00 Uhr.-16.Juni 16.00 Uhr Occupy Staatskanzlei – Die Gegner der 3. Startbahn machen mobil. Das Programm findet ihr unter www.occupystaatskanzlei.de . Hinfahren, mitmachen!
- 21. Juni: Kreisversammlung im Gasthaus zur Wildgans, Klötzlmüllerstr. 6, „Europa, Auswege aus der Krise – Was sind die Alternativen
Referent: Dr. Thomas Gambke, MdB
Beginn: 19.30 Uhr
- 22. Juni: Offizieller Anhörungstermin zur Erweiterung des Atomkraftwerkes Temelin in Budweis. Die Passauer Plattform organisiert einen Bus, wenn 20 Leute mitfahren. Wer Interesse hat, melde sich an bei: plattform.temelin@t-online.de (Herr Albrecht) und bei Stephan Bauer, Regionalbüro Eike Hallitzky buero2@eike-hallitzky.de
- 26.Juni: Debattenstammtisch mit Björn Láczy „Demokratie im 21. Jahrhundert“ im Gasthaus zur Schleuse (bei gutem Wetter im Biergarten). Beginn: 20.00 Uhr.
- 8. Juli: Paddelboottour auf der Donau. Diese Tour wird alljährlich von der grünen Landtagsfraktion angeboten. Anmeldungen bitte bis 2. Juli bei markus.ganserer@gruene-fraktion-bayern.de
- 11. Juli: „Antibiotika Einsatz in der Tiermast“ – Eine Veranstaltung des KV Land in Hohenthann. Referenten: Adi Sprinkart MdL und Dr. Rupert Ebner. Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben.
- 14. – 15. Juli Bezirksklausur in Bayerisch Eisenstein, Beginn 10.30 Uhr, Ende am Sonntag Nachmittag Anmeldung bei Hermann Schoyerer, auskunft@ilztalbahn.eu

Mit grünen Grüßen

Hedwig Borgmann,

Mark Achilles, Petra Seifert, Verena Putzo-Kistner, Thomas Klaus, Björn Láczy